

Tres fueron los estanques para agua, de 20.000 litros cada uno que fueron entregados este miércoles por el Delegado provincial de Petorca, Luis Soto Pérez, a vecinos de los Servicios sanitarios rurales, El Francés - San Ramón , El Bronce de la comuna de Petorca y la Cooperativa de Artificio de la comuna de Cabildo.

La iniciativa concretada gracias a la gestión de recursos mediante el trabajo colaborativo entre la Delegación Presidencial de Petorca, las unidades de emergencias de los municipios y el apoyo de los dirigentes de los SSR permitió que la Senapred Central con recursos de emergencias, realiza la entrega de estos estanques comunitarios que viene en directo beneficios de las localidades rurales de esta provincia.

Anuncio Patrocinado

“Hoy hemos trabajado bastante rato en la mañana entregando diferentes estanques a los diferentes Apr’s, tanto en Artificio de Pedegua, El Francés y ahora estamos aquí en El Bronce, estoy en conjunto con el alcalde más un equipo de la municipalidad, contenta, la gente muy contenta porque esto viene a paliar lo que se nos va a presentar en el verano que viene, así que contento nosotros como gobierno seguimos.” Agregó el jefe provincial.

En este mismo sentido el jefe comunal de la comuna de Petorca, Ignacio Villalobos indicó, “agradecer públicamente esta gestión, que trae consigo también realidades a territorios tan precarizados y vulnerados como el sector del Bronce, donde habitan cerca de 40 familias que hoy tienen problemas de abastecimiento de agua, y este dispositivo que se acaba de descargar, la verdad que va a resolver tanto el agua de la bebida como también facilitar la entrega del agua focalizada, para que las familias que viven este sector también tengan dignidad, como tiene la gente en la ciudad, así que contento con este dispositivo que nos acaban de entregar, agradecer públicamente a nuestro gobierno que ha hecho posible que este estanque hoy día esté en esta localidad y además trayendo alegría”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Cabe destacar que la entrega suma una inversión total de más de 12 millones de pesos, lo que es un apoyo importante al trabajo que desarrollan los servicios sanitarios rurales, quienes deben mantener el agua de bebida de manera continua para todos sus usuarios.

Delegado de Petorca realizó la entrega de 3 estanques comunitarios de 20.000 litros



y tú, ¿qué opinas?